



Museums-Post

Liebe Vereinsmitglieder

Mit der aktuellen Museumspost informieren wir Sie über aktuelle Themen:

1. Hauptversammlung

Die Unsicherheiten der gegenwärtigen Zeit betreffen auch unseren Museumsbetrieb. Nach Abwägen der Vor- und Nachteile hat der Vorstand entschieden, die diesjährige Hauptversammlung auf schriftlichem Weg durchzuführen. Sie haben die Möglichkeit, Ihre Stimme mit der beiliegenden Karte bis am 15. Juni 2021 abzugeben. Sämtliche Unterlagen sind auch auf www.ortsmuseum-vechigen.ch aufgeschaltet.

Traktandenliste

1. **Protokoll**

der Hauptversammlung vom 9.09.2020
Das Protokoll wurde vom Vorstand genehmigt

2. **Wahlen**



- Mitglied Vorstand
Vorschlag Walter Schilt
- weitere Sitze sind vakant

Wir sind glücklich, dass Walter Schilt bereit ist, im Vorstand mitzuwirken, vorerst als Beisitzer. Wir denken, dass es nicht nötig ist, ihn näher vorzustellen, da er als ehemaliger Gemeindepräsident schon lange in der Gemeinde engagiert ist. Auf der Website www.walterschilt.ch/ finden Sie Informationen und Presseartikel zu seiner Person.

3. **Finanzen**

- Jahresrechnung 2020 (Beilage)
- Budget 2021
- Festsetzung Mitgliederbeitrag (CHF 20.00, wie bisher)

4. **Rechenschaftsbericht und Tätigkeitsprogramm**

Die Corona-Pandemie prägt unser Vereinsleben. Die im März 2020 geplante Hauptversammlung konnte am 9. September 2020 nachgeholt werden. Fritz von Gunten führte uns unter dem Thema «Alles ist Wurst» auf einen Wurstweg durch die Schweiz.

Unsere Ausstellung «**Brüüch bruuchts**» startete erst im Juni. Wir konnten nur wenige Besucherinnen und Besucher begrüßen, bevor wir Ende September das Museumsstöckli räumen mussten. Die Besitzerfamilie benötigt das Haus für eigene Zwecke.

Wegen der unsicheren Lage verzichteten wir im Jahr 2020 auf die Organisation eines Ausflugs.

2. Ausstellung und Aktivitäten

a) Ausstellung in der Mühle Vechigen



Dank dem Entgegenkommen von Annemarie Fankhauser, Thomas Loosli und Patrik Hersberger kann unsere Ausstellung im Herbst Gastrecht in der Mühle Vechigen geniessen. Sie steht unter dem Titel: **«Mühle, Korn und Brot»**. Der Start wird voraussichtlich am 8. Oktober 2021 erfolgen und die Ausstellung rund sechs Wochen dauern.

An zusätzlichen Anlässen wird die

Mühle vorgestellt. Wir schätzen es sehr, dass wir an einem so stimmigen Ort ausstellen dürfen.

b) Aktivitäten

Auch dieses Jahr organisieren wir keinen Ausflug.

Im Rahmen der Ausstellung planen wir zusätzliche Veranstaltungen, die das Thema ergänzen. Momentan ist eine genaue Planung jedoch äusserst schwierig. Sobald wir weitere Details wissen, werden wir Sie wieder informieren.

Freundliche Grüsse

Für den Vorstand: Christoph Wagner, Präsident

Beilagen: Jahresrechnung 2020 mit Budget 2021
Stimmkarte Hauptversammlung
Rechnung Mitgliederbeitrag 2021